



Regionaljournal Steiermark



Karitativ zum Sieg

Auch die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Knittelfeld konnte sich dem närrischen Treiben nicht entziehen. So wurde in 650 Stunden wieder ein einzigartiger Umzugswagen - und viele kunstvoll gestaltete Figuren gebastelt. „Über zwei Jahre haben wir alle Plüschbären die wir bekommen konnten gesammelt.“ so der „Faschingseinsatzleiter“ Oberlöschmeister Horst Biela. 400 Bären wurden schlußendlich zusammengetragen und wurden in mühevoller Kleinarbeit am Umzugswagen platziert. „Die Feuerwehr lässt sich auch immer was ganz tolles einfallen. Bravo!“ meinte etwa eine Besucherin während des Umzuges. Das Resultat der vielen Arbeit: Der erste Platz bei den Großgruppen! Aber die Bären führten nicht nur zum Sieg sondern werden noch viele Kinderaugen glänzen lassen, Kuschelpartner, Einschlafhilfe oder Trostspender sein. All die kuscheligen Gesellen werden dem SOS Kinderdorf Graz gespendet. Die Stadtfeuerwehr war aber nicht nur kreativ unterwegs sondern eine große Anzahl der ehrenamtlichen Helfer stellten auch eine Brandwache gemeinsam mit den Kameraden aus Apfelberg sicher. Bilder & Text LM Karl Schwarz

